



Collie-Workshop 2008

20./21. September

Leiningen



Queenie war mit Feuereifer bei dem Collie-Arbeitswochenende dabei. Sie hat mit ein paar Hundekumpels gespielt und am Sonntag als jüngste Teilnehmerin (aller Zeiten?) die erste Stufe des Collie-Führerscheins absolviert!

Heute mal vegetarische Kost...



... oder doch lieber Wurst?!

*In Stufe eins des Collie-Revue-Führerscheins wurden die Hunde u. a. an einem leckeren Würstler vorbeigeführt,-das fand Queenie SEHR interessant. Netterweise kam sie im anschließendem freien Abruf (mit der nötigen auffälligen Motivation von Frauchen :-)) doch schnurstraks angeflitzt, OHNE den Teller zu plündern,-
BRAVE Maus !*



Motivation ist alles!